
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

London ist die  von Großbritannien.

Die Stadt hat über acht Mi�ionen Einwohner.

Damit ist sie die größte  in Europa.

London liegt am Fluss Themse.

Über den Fluss können Schi$e in die  fahren.

In London arbeiten die wichtigsten Politiker, Unternehmen

und Künstler von .

In London +ndet man zahlreiche Theater, Museen und

Orte für Musik oder .

London wurde von den Römern gegründet vor 2000 Jahren.

Heute ist  für den Buckingham Palace bekannt.

Dort wohnt die britische Königin Elisabeth die .

Bekannt ist auch das London Eye.

Es ist eines der größten Riesenräder der .
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